

# 実りある未来へ

# 舞鶴高専 プログラミングコンテストを初開催



最優秀賞の西山さん（中央左）と木坂さん（中央右）ら受賞者

機械学習分野の世界的な研究者であるマイケル・オズボーン教授（オックスフォード大）は、2013年に発表した論文「雇用の未来」で、「20年後に、現在ある職業の47%はなくなる」と予測した。そんな中、激変が加速する社会を見すえ、文部科学省は小中学校での「プログラミング教育」を必修化。そうした流れを受けて舞鶴高専が7日、「舞鶴高専杯プログラミングコンテスト」を開催。初めての企画にも関わらず、会場は市内外から集まつた多くの小中学生で熱気に包まれた。

市内外から30数人がエントリー

A photograph showing a group of people in a meeting room. In the center, a person wearing a mask and a dark jacket stands facing a whiteboard. The whiteboard has Japanese text and a small illustration of a face. To the left, there's a large window covered with various posters and notices. On the right, a person is seated at a table with a laptop, looking towards the speaker. The room has a rustic feel with a brick wall in the background.

緊張しながらもプレゼンに取り組む生徒

この日、会場に集まつた小中学生は34人。コンテストは、アイデア部門とゲーム部門に分かれて実施された。

技術力および、発信力の向上」と位置付けて  
いるが、児童らの発表はそれらの総合力をい  
かんなく發揮したもので、発表が終わるたび

同校では、コンテスト開催の目的を、「小中

する児童生徒は、保護者や関係者も含めると60人ほどにもなる観衆を前に発表。それぞれが緊張した面持ちで、持ち時間3分間のプレゼンテーションを開展する。

に会場は大きな拍手で  
包まれた。

アイデア部門で最優秀賞に輝いた西山昂毅さん（兵庫教育大学附属中1年）は「SDGsの達成についてもどうでもいいま

## 激動の社会で 変化への対応力を

り良い未来を目指すため、皆さんと一緒に頑張っていきたい」と講評を述べた。

学科長の内海淳志さん  
は「今回の発表は、I  
CTの活用や他とのコ  
ラボレーションなど、  
本当によく考えられた  
つばりがうつこ。」

会場の発表が終わると直ちに審査が行われ、各賞が発表。審査員を

がら、ゲームの特徴や開発途上で苦労したことなどを著者に説明。自らの作品のピアーラに励んだ。

またゲーム部門に

コンテスト当日には  
舞鶴高専の生徒も運営  
を手伝い、作品に見入  
る一幕も。同校電気情報  
報工学科の大垣光希さ

さか選ばれるし思つて  
いなかつたのでとても  
嬉しい」とし、「もとより  
複雑なゲームも作れる  
ように勉強を頑張りた  
い」と今後への意欲を  
見せた。

なスピードで変化し続ける現代。「私たちの仕事が、いずれAIに奪われる」という危機感

が社会に広がる一方で、今の中小学生が社会に出る頃、その約6割、「今はまだ存在しない仕事に就く」という究結果が発表された。もしている。

そうした状況の中で、今の子どもたちに求

でも」のテーマで発表  
説得力のある説明が高  
評価を受けた。西山さんは「まさか受賞出来  
るとは思わなかつた」と驚きながらも「努力  
が実つてよかつた」と笑顔を見せた。  
ゲーム部門最優秀賞  
を受賞した木坂嵐さん  
(音楽)「3年」は、資